

Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-profesor-de-arte-de-la-escuela-n-379-enfrenta-graves-acusaciones-de-abuso-por-parte-de-tres-alumnas-de-la-institucion_4835.php

UN PROFESOR DE ARTE DE LA ESCUELA N° 379 ENFRENTA GRAVES ACUSACIONES DE ABUSO POR PARTE DE TRES ALUMNAS DE LA INSTITUCIÓN

Principal

Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución

Un docente de arte de la escuela N° 379 se encuentra en el ojo de la tormenta tras ser señalado por tres alumnas de la institución con serias acusaciones de abuso.

Denuncias de abuso en la escuela N° 379 del barrio Colón

Un docente de la escuela N° 379, ubicada en el barrio Colón, ha sido objeto de múltiples denuncias por presunto abuso hacia alumnas del centro educativo.

El caso cobró notoriedad tras un incidente ocurrido el pasado lunes, cuando una niña de sexto año decidió encerrarse en el baño durante la clase de arte impartida por el mencionado docente.

Ante la insistente solicitud de su maestra para que saliera del baño, la niña expresó su temor y su deseo de no regresar al aula, afirmando que temía estar en contacto con el profesor.

Posteriormente, en su hogar, relató a su madre los comportamientos inapropiados que había experimentado.

Según la menor, el docente le había tomado la mano, le tocado la espalda y le hizo una pregunta sobre si tenía novio.

A lo que ella respondió negativamente, él dijo que, en caso de ser de su edad, sería su novio porque la consideraba "linda y tiene cuerpo", según lo compartido por la madre en una entrevista con Telenoche.

Este relato generó preocupación entre las madres de las alumnas, quienes comenzaron a indagar al respecto.

Tras conversar con sus hijas, al menos tres niñas informaron haber sido tocadas en sus "partes íntimas".

Las víctimas son dos niñas de ocho años y una de nueve, cuyas familias ya han presentado denuncias en la seccional 21 de Colón.

La abuela de una de las niñas de ocho años comentó que su nieta había mantenido silencio por miedo a las represalias.

"Da una impotencia tremenda, nosotros vamos a ir hasta las últimas consecuencias para que este señor no tenga ningún contacto con ningún niño más", aseguró la mujer.

Además, indicó que han surgido otros casos más allá de los tres inicialmente denunciados.

A pesar de la gravedad de la situación, aún no se ha logrado establecer contacto con la directora del centro educativo, quien supuestamente se encontraba realizando una denuncia ante la ANEP.

El docente, que estaba cumpliendo una suplencia en la clase de arte, ha dejado de asistir a la institución mientras se investiga el caso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN PROFESOR DE ARTE DE LA ESCUELA N° 379 ENFRENTA GRAVES ACUSACIONES DE ABUSO POR PARTE DE TRES ALUMNAS DE LA INSTITUCIÓN

profesor de arte de la escuela n° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la instit

Tags

docente, encuentra, tormenta, presunto, notoriedad, escuela, denuncias, acusaciones, educativo, alumnas, incidente, contacto

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Anep destituyó a docente del Liceo N° 55 por denuncias de maltrato y abuso de autoridad*
- 4.3 *** *Anep inicia sumario contra docente del Liceo 55 por denuncias de amenazas y abuso de poder*
- 3.9 *** *Anep inicia sumario a docente del Liceo N° 55 tras denuncias de amenazas y abuso de poder*
- 3.7 *** *Padre de estudiante atada y vendada por docente expresa "furia e indignación" y denuncia presiones por parte de la dirección del liceo*
- 4.1 *** *El Papa toma medidas drásticas y expulsa a 10 integrantes de la Iglesia en Perú ante graves acusaciones de abuso sexual*
- 4.8 *** *Se indaga un posible caso de abuso sexual en el Liceo 2 de Pando*
- 3.8 *** *La Fiscalía abre una investigación por una acusación de abuso en el Liceo 2 de Pando: "Se trata de un asunto de suma gravedad"*
- 4.2 *** *Condenan a dos individuos y formalizan a uno más por múltiples casos de abuso sexual sin contacto físico*

4.5 * *Inauguran un mural en la Escuela 24 que celebra la diversidad de especies autóctonas de nuestra flora*

4.5 * *Docentes de Utu expresan su preocupación ante el aumento de desbordes emocionales y actos de agresión en el ámbito educativo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024